

**Белорусский государственный университет
Экономический факультет
Кафедра корпоративных финансов**

Аннотация к дипломной работе

**«Развитие банковской системы Республики Беларусь и ее государственное
регулирование»**

ЕФРЕМЕНКО АННА ЮРЬЕВНА

Научный руководитель стар. преподаватель Кунцевич Виктор Павлович

Минск, 2015

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Развитие банковской системы Республики Беларусь и ее государственное регулирование»

Дипломная работа посвящена вопросам возникновения и этапам развития банковской системы Республики Беларусь и влиянию на нее государственного регулирования. В работе изучены основные аспекты банковской системы Республики Беларусь и соблюдение утвержденных стандартов Базеля 3.

Ключевыми словами дипломного проекта является банковская система, государственное регулирование, Базель 3 в Республике Беларусь, развитие банковской системы, банки.

Объектом исследования проекта является банковская система Республики Беларусь.

Предмет исследования – этапы и особенности развития банковской системы РБ.

Дипломный проект изложен на 105 листах, включает 19 таблиц, 3 рисунка, 10 формул, 1 приложение, 60 литературных источников.

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания дипломной работы, определены объект и предмет исследования, задачи.

В первой главе дипломного проекта рассмотрены теоретические основы сущности и функционирования банковской системы, дано понятие банковской системы, определены особенности банковской системы РБ, необходимость осуществления банковского надзора, а также аспекты государственного регулирования посредством применения стандартов и норм Базеля 3.

Во второй главе дана общая характеристика банковской системы Республики Беларусь и этапов ее развития, проведен анализ экономических показателей банковской системы, оценен состав и структуры банков на территории Республики Беларусь, а также проанализированы показатели «Приорбанк» ОАО на соответствие нормам безопасного функционирования Республики Беларусь.

В третьей главе представлены пути усовершенствования государственного регулирования и развития банковской системы в Республике Беларусь.

Заключение содержит основные выводы и предложения по дальнейшему развитию банковской системы в условиях осуществления банковского надзора.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

to thesis " Ways to enhance the financial sustainability on the basis of financial risk management "

The thesis is devoted to the analysis of bank appearance, stages of the banking system's development in the Republic of Belarus, and government intervention affect. The paper explicit main aspects of the Belarusian banking system and correspondence to approved rules.

Key words of the thesis are banking system, government intervention, Basel III in the Republic of Belarus, bank system development, banks.

The object of the research is banking system of the Republic of Belarus.

The subject of the research is stages and traits of banking system development in the Republic of Belarus.

The thesis consists of 105 pages, also includes 19 tables, 3 figures, 1 appendix, and 60 references.

The introduction performs the actuality of the topic, stated the thesis's purpose, defined research object and subject, tasks.

In the first chapter of the thesis theoretical aspects of banking system's essence and functioning were considered, the definition of banking system was given, features of the Belarusian banking system. Moreover, the need of government intervention was grounded, and aspects of Basel 3's standards and norms implementation.

In the second chapter the author gave the general characteristic of the banking system and its stages of development, conducted the analysis of economic measures of the banking system, evaluated the banks' structure in the Republic of Belarus. In addition, the analysis on Priorbank JSC's correspondence to Basel 3's norms and standards was provided.

In the third chapter the author suggested the ways for government intervention improvement and the further banking system development in Belarus.

Conclusion consists of the general outcomes and suggestion for the banking system development under governmental control.

The author of the work confirms that the settlement and analytical material given in it correctly and objectively reflects a condition of studied process, and all borrowed of literary and other sources theoretical, methodological and methodical provisions and concepts are accompanied by links to their authors.